

ARTAS

Belle victoire pour les seniors

L'équipe masculine en CTE (coopération territoriale de clubs) avec Chatonnay recevait dimanche Saint-Martin-d'Hères. Les gars ont bien débuté le match et rentrent bien dans le jeu et prennent en début de rencontre. Mais l'adversaire a du rythme, propose du jeu offensif et attaque le panier. Le résultat se fait sentir, les fautes sanctionnent les violets qui se laissent déborder, gagnent des ballons en attaque et prennent trop rapidement des positions de tirs. Ils sont menés de 10 points à l'approche de la mi-temps mais font heureusement des tirs à mi-distance ou à 3 points leur permettent de s'accrocher et de se retrouver à 6 points à la pause. La reprise n'est pas bénéfique, les shoots sont une nouvelle fois trop rapides. La



Ces gars ont du potentiel, il leur faut apprendre à se connaître pour l'exploiter.

défense est quasi inexistante et l'écart reste en faveur de Saint-Martin-d'Hères. En début de quatrième quart, les violets sont déjà sanctionnés de 4 fautes collectives dès la seconde minute mais un sur-saut d'orgueil les aide à entrer collectivement. Le score est

de parité, les gars continuent à défendre et empêchent les shoots faciles. Les gars en profitent et obtiennent des shoots ouverts en faisant tourner le ballon et en se montrant mobiles. Belle victoire de 8 points qui les éloignent de la fin de tableau.